

Charlottesville era una bandera falsa

Contribuciones del foro de JoS

Las personas que asistieron a la manifestación afirman que el gobierno les tendió una trampa. El gobernador firmó el Estado de Emergencia a las 11:06, cifra cabalística. El presidente Truman firmó el acta de reconocimiento de Israel a las 6:11. Y Ben Gurion firmó la existencia de Israel a las 6:00. El número 11 representa al pueblo judío y su forma divina como uno y seis es el número de la creación en el reino material.

Israel representa al pueblo judío.

6:11 es también el número escondido en la letra “aleph” en la Cabalá, que es la letra de Dios. Son dos Yods, una para la forma divina judía y la otra para el alma judía. Esto reduce a 1 y 1, que es 11, el número del Mesías judío, Kav, realeza y poder político. El número 6 es la “vav” que conecta los dos en uno. 6:11, 11:06. Este es el número cabalístico de la Realeza Mesiánica de la Raza Judía, que debe culminar con la creación de un Estado Comunista global. 11 es también el número de Edom, los 11 reinos de los gentiles que serán destruidos en la guerra del Mesías de los judíos, como se indica en su Torá y Cabalá.

A las 11:06, se introdujo la Orden de Emergencia para vincular este evento con su Forma Divina usando el 6:11 para crear un estado de Emergencia en la mente del público y provocar más violencia política. Los judíos están usando esto para vincularlo con la Guerra Civil estadounidense, que también comenzaron a dividir y destruir a Estados Unidos. Al final de la guerra, los judíos intentaron promover un régimen procomunista en el Sur.

El coche que atropelló a los manifestantes era conducido por un judío y su número de matrícula era GVF1111. Los medios judíos muestran esto una y otra vez.



VF es 66 tanto en la gematría judía como en la inglesa, lo que hace 66 y 1111, la duplicación de las 11:06, la fecha del Estado de Emergencia. También hay 66 libros en la Biblia judía, que están conectados con su forma divina. Es también la duplicación del número de firmas estadounidenses del Estado de Israel, conectando así la agenda de Israel, que es también el Pueblo Judío. Las noticias judías informaron originalmente de 1 muerto y 19 heridos, que son 119, que también son 911. El número de Emergencia y la fecha de la condecoración Balfour del Estado de Israel y los ataques del Mossad a los estadounidenses el 911. Esto fue para crear una Gran Israel, que también es el Pueblo Judío. Se suponía que al auto no se le debía permitir la entrada al área, pero la policía afirmó que lo permitieron porque era del mismo estilo que los autos de la policía encubierta de su departamento, por lo que esto fue un engaño. No creo que el conductor estuviera destinado a ser atrapado. Según el estudio de los números cabalísticos y las banderas falsas, esta fue una operación para causar caos y empujar a Estados Unidos hacia una Guerra Racial por Israel, que es también el pueblo judío en su conjunto. Esta es la agenda de su gobierno mundial de destruir la nación estadounidense iniciando una guerra civil y sacando de ella una revolución comunista, que es cómo los judíos se apoderaron de las naciones rusa, china, cubana y camboyana con el comunismo. También se intentó en España, Alemania, Hungría y otras

naciones. La Cabalá judía les ordena crear caos y sacar de allí el orden mundial judío.